Information Revitalisierung Guntenbach

Am Guntenbach ist seit einiger Zeit in privater Regie der Fischereipächter Daniel Müller aktiv und wertet den Bach mit kleineren, von Hand eingebauten Massnahmen auf.

Der Bach ist an sich recht schön und naturnah, neigt jedoch zu Kolmatierung der Sohle, da sein Wasser stark kalkhaltig ist. Auch fehlt in hohem Mass Totholz im Bach. Er soll nun zusätzlich aufgewertet werden.

Der Betrachtungsperimeter erstreckt sich von der Mühle (1. Querung Strasse) abwärts auf einer Bachlänge von rund 770m.

Während ca. 3 Wochen mit Start Montag, 19. August 2024 findet die Revitalisierung des Gutenbaches statt. Während dieser Zeit ist die Strasse unterhalb der alten Mühle während des Tages nur 1-spurig befahrbar. An den unübersichtlichen Stellen wird ein Verkehrsdienst eingesetzt. Nachts wird die Baustelle weggeräumt.